

SALUDO A LOS PARTICIPANTES DEL IV TORNEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ “VILLA DE RUTE”

En la IV Edición del Torneo Internacional de Ajedrez “Villa de Rute”, hago llegar un abrazo sincero, como ruteño, representante municipal y diputado y portavoz socialista en la Diputación de Córdoba, al tiempo que abrimos las puertas desde la Institución provincial y, en la parte que me corresponde, como ciudadano de Rute, a todos los participantes, seguidores, practicantes y competidores de este legendario juego que conformarán el desarrollo de la edición de 2008.

En nuestro pueblo hemos recogido con gran interés la celebración de anteriores ediciones y como no podía ser de otra forma, igualmente ahora, donde la Diputación provincial colabora de forma directa, al entender que, el esfuerzo y trabajo de los organizadores por dar a conocer el turismo, paisaje natural y ciudadanos de la Subbética, debía tener una respuesta de apoyo a tan desinteresada labor que alcanza su IV edición con reconocida repercusión internacional.

La villa de Rute siente singular orgullo al mostrar globalmente toda su comarca, gracias a un juego histórico de repercusión mundial; un juego de estrategia e inteligencia; un juego que los días 13 y 14 de diciembre, vuelve a cobrar importante protagonismo en la localidad.

Además de dar la bienvenida a todos los participantes, en nombre del presidente de la Diputación, y en el mío propio, vuelvo a reiterar mi agradecimiento por el esfuerzo y empeño que los organizadores, el Club Deportivo de Ajedrez “La Tabla de Flandes” de Rute, siguen mostrando para conseguir que el torneo mantenga su entorchado de categoría de internacional, y a su vez, una esperanzada y aumentada proyección de futuro.



ANTONIO RUIZ CRUZ

Portavoz PSOE y diputado delegado de Consumo y Participación Ciudadana
Diputación de Córdoba